

まだらの風



令和7年5月22日
学校便り No.4
校長 原口 真

『 育てよう自分らしさ、認めよう仲間の良さ、つなげよう馬渡の力 』
～自分を愛し、周りの人を愛し、島を愛する児童生徒に～

馬渡小中学校の玄関内に「ぎゅらりいまだら」のコーナーが設置されました。松永教頭先生の企画で図工・美術作品を紹介してます。現在は「葉っぱ作品群」の展示が行われています。ぜひご覧ください！

馬渡島の史跡を巡る～春の歓迎遠足

5月2日、歓迎遠足を行いました。馬渡神社、馬渡島教会、番所の辻、チョンギー石などの島の名所を自分の足で踏破します。小学生は白団・紅団の二手に分かれて、チェックポイントでクイズを解きながら進みました。中学生は遠足プランを2・3年生が話し合って新しく赴任した先生や転入生のために島内を案内してくれました。心地よい馬渡の風が吹く快晴の空の下、約4時間にわたって島内を巡り歩く中で親睦を深めました。



スケッチ会 in 馬渡小中学校～創作活動にふけりました～

5月9日、スケッチ会を行いました。校外に出て馬渡島の美しい自然を肌で感じる予定でしたが、あいにく雨に降られて校内スケッチ会の開催です。校舎内の教室や廊下、窓から見える島の景色など、子どもも先生も思い思いの場所を選んで写生し色を重ねていきます。画用紙の中に世界を写し取る創作活動に没頭する時間を過ごすことができました。出来上がった作品は「ぎゅらりいまだら」に展示される予定です。



かみひこうきたいかい～それぞれの工夫と思いをのせて～

5月19日、体育館で「かみひこうきたいかい」を行いました。小学1年生が計画してくれました。各自が作ってきた紙飛行機をもちより、2回投げた飛距離を点数にして競います。小学生から中学生、先生たちも加わって飛ばした紙飛行機は、それぞれの工夫と思いを受けて体育館の真ん中すぎまでも飛んでいきます。大接戦の結果、中学3年生と2年生が同点優勝でした。小学1年生の計画のおかげで楽しい時間を過ごすことができました。



島民合同体育大会（5月24日）にむけて

5月24日の馬渡小中学校・島民合同運動会に向けて練習が進んでいます。徒競走にリレー、ソーラン節、大なわとび、応援合戦など見どころ満載の内容です。特に応援合戦の子どもたちの「全身全霊」の姿をぜひご覧ください！保護者・地域の皆様にも競技への参加、応援の採点をお願いいたします。運動会当日には、本番に向けて頑張ってきた子どもたちの元気と頑張りを披露できることを楽しみにしています。保護者様、地域の皆様ふるってご参加ください！



また、5月7日の除草作業には、早朝から育友会の皆様にご協力いただきありがとうございました。また13日の落石除去作業にもご協力いただきました。おかげ様で斜面・グラウンド周りの土石や草木をすっかり整備していただき、きれいな会場になりました。心より感謝申し上げます。